

Projet : Sculptures éoliennes



Quoi ?

Mettre en valeur l'environnement en animant le Front de mer

Porteur de projet :

Quentin Labrosse

Accompagnateur du projet :

François Goor

Pourquoi ?

Notre front de mer est bercé par le vent une bonne partie de l'année. Pourquoi ne pas profiter de cet élément pour animer une ou plusieurs sculptures éoliennes?

Ces œuvres d'art en mouvement viendraient mettre en valeur notre environnement naturel tout en étant transformées par lui, au gré des saisons et des conditions météorologiques changeantes.

Ces sculptures sont adaptées aux vents parfois violents de nos côtes.

Combien ?

Coût en cours d'évaluation